

平和と平和共存
反独占民主主義
学生運動統一のために

第82号
一部80円
民主主義学生同盟
中央委員会編集局
振替大阪 311420

新時代

'78年国連軍縮特別総会の成功を



在「韓」米軍全面撤退！日本の軍事肩替り許すな！

10・21国際反戦デーに 全国学園から決起しよう

国連軍縮特別総会を来年に控え、全欧集団安保再検討会議やSALT II交渉などを通じて、平和勢力の攻防が開始された。一〇・一五国際軍縮行動デーを起点に、全世界平和勢力と連帯して、日本の力の強さを強化せねばならない。

とくに、在「韓」米地上軍撤退に伴う日米「防衛分担」日本の冷戦軍拡政策強化と対決すること、の課題である。P3CやF15などの最新鋭兵器の導入、「防衛」費拡大の策動、日米軍事協議の活発化が、アに重大な緊張を生んでいるとき、日本平和勢力は政府の好戦的姿勢を転換させ、軍備縮小と平和外交の統一と団結を進めるべき時である。

全国の学友諸君、臨時国会が開会されているから、日「韓」ゆ着や政治反動と対決し、生活防衛を開始した総評労働者と連帯し、一〇・二一国際反戦デーへ合流しよう。

P3C・F15導入阻止

アジアに重大な脅威を与えてきた、アジア配置の米軍は、ベトナム敗北、SEATO解体という状況の下で、七〇年の六〇万人から現在では一三・四万人まで減少した。更に、第三〇回国連総会決議を筆頭とする広範な要求の下で、在「韓」米軍の撤退が始まろうとしている。だが、「力による平和」を主張する米・カーター政権は、「ソ連軍力拡大」をヒステリックに叫びながら、より効率的な「防衛分担」を同盟国に要求し、必死のまき返しをはかっている。「地上軍撤退はゆくり、慎重に行ない、対潜能力の向上、③補給体制の充

10・15国際軍縮行動デー 署名通じ特別 中性子爆弾 署名通じ特別

今年五月ポロランドのワルシャワで開かれた恒久平和建設者世界会議は、「恒久平和を勝ち取ろう」との呼びかけで、七八国連軍縮特別総会を呼びかけた。この呼びかけは、一〇・一五国際軍縮行動デーを起点に、全世界平和勢力と連帯して、日本の力の強さを強化せねばならない。

核軍縮をめぐる攻防

第三〇回国連総会は九月二〇日、約三カ月にわたる討議の幕を開けた。開会にあたって、アメリカの不当な拒否権行使によって加盟が延びていたベトナム社会主義共和国の新加盟が実現した。国連は帝国主義による世界支配の道具ではもはやない。社会主義国、民族解放諸国の発言力が増大し、平和と社会進歩を前進させる有利な舞台に変化したのである。中でも、昨年五月六月の国連軍縮特別総会は、政治的緊張緩和を軍縮で補完する闘いの一大焦点として登場している。

今総会では、中東問題、南部アフリカ問題、新国際経済秩序問題が論議されることになっているが、注目されるのは前総会で採択された「一九七六年五月六月に軍縮特別総会を開催する決議」に基づいて、特別総会の最終議案が討議・決定されることである。既に今年五月の特別総会準備委員会（五四カ国）は、①軍縮論議、②軍縮宣言、③軍縮行動計画、④国連世界軍縮会議を含む国際機構の再検討、から成る四議題九文書を今総会に提案することを決定しており、この議案を巡って平和勢力と帝国主義勢力の攻防が開始されている。

新憲法に全般的完全軍縮の推進を盛り込んだ連は九月二七日、国連で①「国際緊張緩和の進展、強化に関する宣言」

だが、こうした平和のための努力に敵対し、SALT II交渉や全欧集団安保の進展を遅らせているのが米帝国主義である。十月四日、カーターは国連演説の中で「自衛以外の核先制不使用」を宣言した。しかし、これは単なる「精神」の宣言にすぎない。巡航ミサイルや中性子爆弾の開発、「八〇年まで毎年三〇％ずつ増額する」（ブラウン国防長官）という軍事予算の増大、史上空前の一億ドルに

およぶ武器輸出、が「カータースマイル」で、臨時国会が始まり、補正予算や、来一五国際軍縮行動デーを焦点に、特別総

年度予算案編成がクローズアップされる中で、自衛隊増強のための防衛二法（一）国会で上呈のはこび）や、軍事予算の心とする好戦派の策動が強まっている。こうした前提には、ミグ25事件や日ソ漁業交渉に見られたような、反ソ・反共の冷戦的姿勢がある。七月二九日提出された「防衛白書」では、米国防省のデッチ上げデータをそのまま引用して、「ソ連

主張 軍拡競争停止・政府の冷戦軍拡政策転換 10・15 | 21 闘争を闘い抜こう

10・15 | 21に闘い集中を
だが、人類の生命を脅かす帝国主義のまき返しに未来はない。新ストックホルムアピール五億人署名を継承した、世界の平和勢力は国連総会を舞台に、十・二一国際軍縮行動デーを焦点に、特別総

起しよう

封鎖、沖縄基地確保法強行
・A10対地支援攻撃機配備
佐世保第七艦隊母港化、福
岡筑城基地へのF4ファン
トム配備を進めてきた。そ
して、八月二十四日には、ロ
ッキード事件の疑惑さめや
らぬP3C対潜哨戒機と、
F15戦闘機の導入を決定し
ている。このP3Cは、米
第七艦隊と結合して、ソ連
潜水艦に相対するものであ
り、F15は対地攻撃任務を
併せ持つ制空戦闘機である。
これらは「防衛」というに
はあまりにも攻撃的な性格
を持ち、アジア諸国に重大
な脅威となるものである。
一方量的にも、ポスト四
次防には四次防予算の二・
五倍(約二兆円)が予定
されており、その上、「G
NP1%以内」という昨年
十一月閣議決定をくつ返し、
防衛庁制軍組を中心にした軍
事予算は無制限とする策動
が強まっている。これは国
家財政の三分の一が借金と
いう状態の下で、インフレ
を促進し、国民生活を圧迫
することにもなるであろう。
しかし、アジアの平和と
安全を脅かすこうした策
動が成功する保障はどこに
もない。来年の国連軍縮特
別総会を前にして、国連内
の大多数の国は戦争挑発

この有利な条件を生かし、
日米「韓」軍事同盟の再編
強化、わけても日本の冷戦
軍拡政策を阻止し、アジア
集団安保へ前進することは
日本平和運動の国際的責務
である。すなわち、在「韓」
米軍即時完全撤退、政府の
朴へのテコ入れ中止を要求
し、P3C、F15導入阻止、
軍事費削減、日ソ・日朝・
日越平和条約の締結を要求
して闘うことである。

わが国に於いても八月、
原水禁統一世界大会の開催
とともに、特別総会に向け
た闘いがすでに開始されて
いる。そして、十月十五日に
は、都平連、平和と軍縮を
めざす大阪府連絡会主催で
それぞれ東京、大阪で大衆
集会や講演会が開催されて
いる。加えて特別総会成功
に向けた署名運動、中性子
爆弾抗議ハガキ運動も高揚
せんとしている。十一月五
を焦点にこうした闘いを更
に強化してゆこう。

阻止

「対「韓」経済援助、
防衛費の分担を日本側に
押し、日米軍事協議会の
改訂が確認された。また、
定期に岸元首相と会談し
「韓」は、「国防費をG
NP1%に抑えなくてもよ
くはならないか」と露骨な
対馬、宗谷、津軽三海峡

「日本の冷戦軍拡政策強化と対決することが緊急
である。」「費拡大の策動、日米軍事協議会の活発化が、アジ
ヤの戦的姿勢を転換させ、軍備縮小と平和外交実現へ、
努力しよう。」

中性子爆弾開発製造中止 署名通じ特別総会成功を

先制使用禁止協定の締結を
求める世界反帝平和勢力の
攻勢は、「緊張緩和を逆転
不可能なものに。」平和な
世界は建設できる。」とい
う

一五軍拡競争停止・軍縮の
ための行動デー」を全世界
人民に呼びかけた。
七八国連軍縮特別総会へ
向けて全面核実験停止、核

を求めて抗議行動が繰り返されている。
千葉県柏市のロランC基地建設に対して
も、基地撤去、跡地平和利用を要求して
全野党、総評、同盟の共闘が組織されて
いる。

こうした闘いと連帯して、学生平和運
動の任務は今秋極めて重大である。それ
はまず、一〇・一五国際軍縮行動デーに
連帯し、中性子爆弾開発、軍拡競争停止
の世論形成をはかりつつ、署名推進母体
を強化して、国連軍縮特別総会の成功へ
軍縮に敵対する政府を包囲すること。更
に一〇・二二国際反戦デーへ政府の冷戦
軍拡政策と対決し、在「韓」米軍完全撤
退、朴へのテコ入れ反対、P3C・F15
導入阻止、防衛二法粉砕、軍事費削減、
日ソ・日朝・日越平和条約締結を掲げ、
大合流することである。

また、一〇・二二は開会中の臨時国会
に向けた政治的対決点でもある。国立大
学費値上げ、文教福祉予算切り捨てをは
じめ、国民からの収奪政策を強化する福
田内閣に対して秋闘労働者は、減税、雇
用、合理化を掲げて生活防衛闘争に起
ち上がろうとしており、また、金炯旭発
言で暴露された日「韓」のゆ着を糾弾、
その腐敗政治と反動化と対決する闘いも
集中しようとしている。

こうした闘いと結合
して、一〇・一五、一〇・二二闘争を闘
い抜こう。

換 抜こう

開始した。原水協・日共が大衆運動を
タージユシ、批判的見解をもつ多く
の代表団にも排除の論理を持ち出
として、一方、原水禁は四月に提
言で暴露された日「韓」のゆ着を糾弾、
その腐敗政治と反動化と対決する闘いも
集中しようとしている。

全国的学友諸君、こうした闘いと結合
して、一〇・一五、一〇・二二闘争を闘
い抜こう。

署名行動を！ 国連軍縮特別総会 を成功させよう！



78年国連軍縮特別総会を成功させよう！

日「韓」ゆ着に抗議 9・28大阪集会

九月二十八日、大阪・剣先



9.28集会、1500名の労働者・学生が結集！

闘争スローガン

福田内閣の独占してくれてやり、値上げ、増税、福祉切り捨てと対決し、臨時国会へ反自民反独占統一闘争強化を！

大蔵省の国立大学費三倍化策動粉砕、政府文部省の低文教政策を通じた大学再編攻撃と対決し、全国一斉学費値上げ阻止、文教予算拡大、民主的改革闘争へ前進しよう！

78特別総会成功に向け、一五軍縮デーを焦点に、中性子爆弾糾弾、全面核停実現、国際核軍縮の闘いに合流し、P3C・F15導入阻止、平和政策への転換かけ一・二国際反戦デーに決起しよう！

八・九狭山上告棄却断固糾弾、部落解放同盟に連帯し地名総鑑一学内差別糾弾闘争、解放教育闘争強化で一・三一、十一・一三三大闘争中央集會に合流しよう！

文化、サークル、自治会活動の活発化通じ、秋季大学祭の大衆的成功を克ち取ろう！

八・九狭山上告棄却断固糾弾、部落解放同盟に連帯し地名総鑑一学内差別糾弾闘争、解放教育闘争強化で一・三一、十一・一三三大闘争中央集會に合流しよう！

文化、サークル、自治会活動の活発化通じ、秋季大学祭の大衆的成功を克ち取ろう！

文化、サークル、自治会活動の活発化通じ、秋季大学祭の大衆的成功を克ち取ろう！

文化、サークル、自治会活動の活発化通じ、秋季大学祭の大衆的成功を克ち取ろう！

文化、サークル、自治会活動の活発化通じ、秋季大学祭の大衆的成功を克ち取ろう！

10・21国際反戦デー

行動提起

この集會は、大阪段階で
全大中氏の原状回復を要求
する国民集會が開かれる
ことになっている。

- 中央集會 主催 労働組合総評議會
- 大阪集會 場所 明治公園
- 主催 総評大阪地評
- 場所 大阪城公園